
Discours à la mémoire de Nicole. 

 

Mesdames messieurs bonjour, 

Je prends la parole au nom de notre Présidente, 

madame Jackie Couderc, et des adhérents de Boé 

randonnée, à la mémoire de notre amie Nicole, à qui 

nous tenons à rendre hommage. 

Je voudrais dire ici comment nous la regrettons, pour 

son caractère bien trempé, et ses idées pertinentes. Elle 

marchait avec nous depuis longtemps, et prenait 

toujours beaucoup de plaisir lors de nos sorties 

hebdomadaires, mais également à la découverte de 

nouveaux sites, et aussi à tous les voyages du club. 

Nous perdons ici une amie et une fidèle adhérente. 

Nous te disons adieu, Nicole, et crois bien que nous 

allons te regretter. 

Olivier Tracqui 

  


